



**NOTA DE PRENSA N° 350 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## Cajamarca rechaza ampliación de Estado de Emergencia



La ampliación del estado de emergencia por 30 días, decretado por el gobierno nacional, demuestra que el presidente Humala está al servicio de las transnacionales, preferentemente de Newmont, que en complicidad con el gobierno, pretenden imponer un proyecto con militares y a balas.

El gabinete Juan Jimenes Mayor se inaugura como el gabinete de los estados de emergencia, que representa la continuidad de Oscar Valdés y marca el inicio de su caída en el premiarato.

Las mineras saben que social y ambientalmente están muertos, ante la falta de argumentos pretenden ampliar sus explotaciones en Conga a punta de balas.

Ver pronunciamiento

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca 03 de agosto de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***